

CHILE / MEDIO AMBIENTE / PORTADA / REGIONES

Abuso laboral y destrucción de fondos marinos: Las denuncias contra la salmonera noruega-norteamericana Nova Austral en la Patagonia

El Ciudadano · 28 de noviembre de 2021

Mario Argel Uribe, extrabajador de la compañía, se encuentra citado para declarar como testigo en la investigación que está realizando el Consejo de Defensa del Estado de Chile contra Nova Austral por el ilícito de la destrucción del fondo marino bajo sus balsas-jaulas en la isla Capitán Aracena.



Vía Radio del Mar / Mario Argel Uribe es un ex-trabajador de la compañía salmonera Nova Austral, quien realizó una serie de denuncias sobre prácticas laborales y ambientales abusivas y destructivas del medio ambiente marino, unidas a las ilegales prácticas de matanza de lobos marinos comunes (*Otaria byronia*) que se realizan en los centros salmoneros de la zona de isla Capitán Aracena (54°,7', Lat.S., 71°, 25' Long W.), región de Magallanes y Antártica chilena.

Este técnico acuícola trabajó por cuatro años hasta su autodespido en diversos centros de cultivo de salmones de Nova Austral, cuyos propietarios son los fondos de capital Altor Fund III (Noruega), y Bain Capital (EE.UU).

Argel se encuentra citado para declarar como testigo en la investigación que está realizando el Consejo de Defensa del Estado de Chile (CDE) contra Nova Austral

por el ilícito de la destrucción del fondo marino bajo las balsas-jaulas de salmón de esta compañía en la isla Capitán Aracena.

Los 12 centros de cultivo industrial intensivo de salmón de Nova Austral tienen una insólita particularidad: se encuentran ubicados en las prístinas aguas y costas del Parque Nacional Alberto de Agostini, el cual integra el Sistema Nacional de Áreas Silvestres Protegidas del Estado Chileno, trasgrediendo así el Convenio de Washington para la Protección de la Flora, Fauna y las Bellezas Escénicas Naturales, ratificado por Chile en 1967.

En este contexto, el equipo de Ecoceanos junto a la Radio del Mar, entrevistó a Mario Argel en la comuna de Hualaihué, donde habló de su experiencia laboral y el ilegal comportamiento de la empresa noruega-norteamericana con la población de lobos marinos en la Patagonia.

Lee la entrevista completa [AQUÍ](#)

Sigue leyendo: [SMA aplica insignificante multa a Nova Austral por ocultar información y mal manejo de residuos, mientras salmonera recibe millonaria subvención estatal](#)

Sigue leyendo: [Diputados presentan proyecto para prohibir concesiones salmoneras en áreas protegidas](#)

Sigue leyendo: [Histórico: Argentina clausura definitivamente la instalación de salmoneras en la Patagonia](#)

Fuente: [El Ciudadano](#)